

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Warum noch zuhören?

André Tautenhahn · Friday, November 12th, 2021

Es ist erstaunlich, wie dominant das Corona-Thema derzeit wieder ist. Die Volksvertreter kriegen sich gar nicht mehr ein beim Spiel, wer ist der härteste Hund. Sogar politische Leichtmatrosen, die von den Bürgern gerade neu in Ämter entsandt worden sind oder Mandate errungen haben, versuchen sich in harten Ansprachen. Im Wahlkampf war von alledem nichts zu vernehmen, auch auf [Nachfrage](#) (mit einer Ausnahme) nicht. Warum sollte man ihnen also jetzt noch zuhören?

This entry was posted on Friday, November 12th, 2021 at 3:49 pm and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.